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日 時 令和元年９月２６日（木） 午後７時～午後８時２０分 

場 所 十足区民会館 ２階会議室 

 

伊東市総合計画について 

 意見 市回答及び対応 

１ 基本構想の計画期間が１０年では、あやふやになり

実現できないのではないでしょうか。もっと早く進

めてほしいと思います。 

総合計画に付随して政策分野ごとに短期間の個別計画があり、その中で

具体的施策を定め、時代に即して対応してまいります。 

 

地域の身近な課題について 

 意見 市回答及び対応 

１ 防災の観点から十足の河川道路の水害対策の進捗状

況を伺います。 

十足ため池については浚渫を行い、貯水量を向上させ用水路への雨水流

入の調整を行っているところであり、今後についても継続して対応して

まいります。 

県道東松原線からの雨水流入については、静岡県において道路改良を行

うことで解消されると考えておりますが、道路用地の確保ができていな

い状況と聞いております。引き続き、静岡県に道路改良の促進を要望し

てまいります。 

２ 荻と池には生涯学習センターがありますが、十足地

区には公共施設がありません。災害時に避難指示等

が出た場合、安全に避難できる公共施設がありませ

ん。資金面から十足財産区で区民会館の建て替えは

不可能ですが、現在の建物は老朽化が進んでいます。

区民会館の建て替えは地域の長年の念願です。 

十足区民会館については財産区所有の建物であるため、市が事業主体と

なり建て替えることはできません。しかしながら、消防団詰所もあるこ

とから、災害時の拠点となる施設整備を含め重要な課題として検討して

まいります。 

３ 小中学校の児童生徒がよく挨拶する姿を見て、伊東

はとても良い指導をしていると思います。今後も挨

伊東の子どもたちは学校だけでなく地域の皆様に育てていただいてい

るものと考えております。引き続き御協力をお願いいたします。 
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 意見 市回答及び対応 

拶や後輩をかわいがる気持ちを育てる教育を充実さ

せてください。 

４ さくらの里から松川湖までの道について、草が伸び

ていて車でも通りづらいため、草刈りをお願いしま

す。 

一部草刈りを実施しているところであり、今後についても状況を確認の

上対応してまいります。 

５ 十足広場付近の県道の水が溢れ、畑に流れ込んでし

まうため、対応をお願いします。 

熱海土木事務所に対応を依頼しておりますが、一部水路からの水が側溝

に流入していることから、本市においても溢水対策を検討してまいりま

す。 

６ 以前購入した防災ラジオが全く聞こえなかったた

め、もっと精度の高い防災ラジオを有償で配布する

ような取組はあるのでしょうか。 

豪雨等悪天候時において、屋外放送は非常に聞き取りづらいため、同報

無線以外にメールマガジンやケーブルテレビのＬ字テロップ等、複数の

情報伝達手段を用いて情報配信を行っております。 

今後実施予定のコミュニティＦＭが整備された後、緊急情報を発表時、

自動で電源が入る機能を備えた緊急告知ラジオの整備を進めてまいり

ます。また、導入前には当該機器についても検証を行い、受信精度及び

実用性の高いものを導入できるよう努めてまいります。 

７ 台風１５号の被害に対する補助金等の支援策はある

のでしょうか。 

台風により住居に被害を受けた世帯を対象に、伊東市災害見舞金、伊東

市社会福祉協議会の見舞金が罹災の程度により支給されます。また、罹

災の程度が全壊、大規模半壊、半壊（倒壊の恐れがある等やむを得ず解

体する場合）の場合、静岡県の補助金の対象となる場合があります。 

８ 文化ホール建設についての進捗状況を伺います。 昨年中に市内有識者委員及び公募委員にて構成する「図書館・文化ホー

ル建設に向けた検討会」を発足し、建設形態及び建設候補地の選定に関

し、先進地視察の実施や民間活力の活用も含めた多角的見地から検討を

進めております。県立高校の統廃合及び市内小中学校の適正配置の状況

も考慮しながら計画を進めてまいります。 
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 意見 市回答及び対応 

９ 公式スポーツができる施設を作れば、誘客に繋がる

ものと考えます。サッカー場でもいいと思いますの

で、なるべく早く着手してはどうでしょうか。 

サッカー場については、市民運動場を人工芝化することを考えておりま

す。今年度、整備に向けた実施設計、測量等の業務を進めているところ

であり、来年度、整備を始める予定となっております。 

10 施設を建設しても人口減少が進み利用者がいなけれ

ばただの箱物になってしまいます。働く場があり、

若者が戻って来たいと思える魅力的な伊東市になる

よう真剣に考える必要があります。人口減少に伴う

様々な問題をどのように乗り越えていこうとお考え

ですか。 

人口が減少傾向にある中において、図書館やスポーツ施設は市民利用だ

けではない活用方法を考えております。例えばスポーツ施設であれば合

宿や大会誘致等スポーツツーリズムも含め有効活用し、効率的な運営が

図れるよう検討を進めております。 

新規の企業誘致は難しいものの、雇用問題対策会議を通じてハローワー

クや企業等と連携を図り、市内中小企業の雇用に係るさまざまな課題の

改善を図ってまいります。 

11 中学校の統廃合について、先を見据え速度を速めて

進めていただきたい。 

中学校については今後の生徒数の推移に注視しながら、後期の方針とし

て具体的な対応内容を策定することとしております。その際には子ども

たちの教育環境を第一に考え、地域や保護者の皆様の意見を伺い丁寧な

対応を心掛けてまいります。 

12 消防団について、団員確保の問題に加え、現在の詰

所は災害時に被災しポンプ車が出せない状況も想定

されます。早急に対応策を検討していただきたい。 

団員確保が厳しい状況であることは承知しており、定数の見直しも含め

検討の必要があるものと考えております。防災拠点として機能する公共

施設の必要性は十分理解しており、本市として対応可能な方法を検討し

てまいります。 

13 学校の部活動顧問から不適切な発言があったと聞い

ていますので、対応については適切にしていただき

たいです。 

更に子どもたちに寄り添った指導を進めるとともに、引き続き教職員の

資質向上を図ってまいります。 

14 伊東に暮らす子育て世代が楽しく子育てできるよう

に、お金をかけずに安心して一日中過ごせるような

総合公園があれば良いと思います。 

近年では小室山公園においてビオトープ整備やアスレチック遊具等を

設置し、公園施設の充実を進めているところです。今後においても市民

の皆様が楽しめる環境整備に努めてまいります。 

 


